

Fecha: 22-01-2026
Medio: La Estrella de Chiloé
Supl.: La Estrella de Chiloé
Tipo: Noticia general
Título: Opertivo médico dental pretende llegar a las 5 mil atenciones

Pág. : 2
Cm2: 143,2
VPE: \$ 88.364

Tiraje: 2.800
Lectoría: 8.400
Favorabilidad: No Definida



PROFESIONALES LLEGARÁN A LA PROVINCIA POR EL OPERATIVO.

Opertivo médico dental pretende llegar a las 5 mil atenciones

Por cinco días se extenderá un operativo médico dental en la provincia, con el que sus responsables proyectan llegar a las 5 mil atenciones.

En el marco de las actividades conmemorativas del bicentenario, el Servicio de Salud Chiloé con el apoyo de la Armada de Chile realizará a partir de

este sábado y hasta el miércoles 28 de enero este despliegue con un amplio alcance territorial.

El operativo contempla atenciones en los hospitales de Castro, Ancud, Achao, Quellón y Quilelen, además de los centros de salud familiar Quillahue y René Tapia en la capital chilota, Curaco de Vélez,

Quemchi y Dalcahue, junto con postas rurales, islas y sectores apartados del territorio, donde los equipos locales contarán no solo con las dependencias, sino también con los insumos necesarios.

Esta iniciativa, según lo expresó el director del Servicio de Salud Chiloé, Eric Gutiérrez, constituye una

"alianza estratégica público-institucional, que permitirá otorgar más de 5 mil prestaciones médicas, quirúrgicas y odontológicas en solo cinco días", fortaleciendo el acceso oportuno y equitativo a la salud, especialmente en sectores rurales e insulares de difícil acceso del Archipiélago. ☀